

Sechste Rede.

Die nachfolgenden Worte des Königs hätten wir gern unter den Reden desselben aufbewahrt gesehen, weil sie in schöner und gedrängter Rundung jenes hochherzige Vertrauen athmen, daß der theure Landesvater seinem Volke und seinen guten Bürgern überall so gern bethätiget. Sie wurde am 31. September 1841. zu den Vorstehern der Stadt Breslau gesprochen.

Sie Hundert Jahre, welche vorübergegangen, haben keine Veränderung in das Verhältniß zu meinem Hause gebracht, vielleicht hat alles, was sich in dieser langen Zeit zugetragen — Stürme, die vorübergegangen sind — das Band immer fester geknüpft. Und so wird es immer bleiben, denn es ist ein Band der Herzen. Zur guten Stunde sei dies gesagt. Ich freue Mich der Gesinnungen, die Ich hier finde und danke Ihnen dafür.

